



Refuerzan seguridad en actos de Brugada; va al sepelio de Muñoz

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO,
MARA XIMENA PÉREZ,
FERNANDO CAMACHO
Y ANDREA BECERRIL**

Un día después del crimen perpetrado contra dos de sus más cercanos colaboradores, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, incrementó las medidas de seguridad en sus actos públicos.

La mandataria local acudió a la inauguración del primer centro del sistema público de cuidados —que llevará el nombre de Ximena Guzmán Cuevas, como homenaje póstumo a quien fuera su secretaria particular.

En la entrada, personal de seguridad hizo una revisión corporal a los hombres, así como de bolsas y mochilas a los asistentes en general, incluidos los representantes de los medios de comunicación, lo que no había ocurrido antes.

También fue cerrada la calle Doctor Andrade, donde se realizó el evento, y un hubo un despliegue de policías vestidos de civil y uniformados adentro y afuera de las instalaciones, así como de patrullas.

Al término, la mandataria se retiró en una camioneta escoltada por dos vehículos, una *pick up* y un automóvil, ambos de color blanco.

En sus redes sociales, Brugada agradeció a la presidenta, Claudia Sheinbaum, por su respaldo y solidaridad en la búsqueda de justicia por el asesinato de su secretaria particular y de su asesor José Muñoz Vega.

“Tenga por seguro que continuaremos trabajando de manera incansable y coordinada para hacer

justicia en éste y en cualquier otro caso que atente contra la paz y la seguridad de las y los habitantes de esta gran ciudad.”

Por la tarde, la mandataria capitalina acudió al sepelio de Muñoz en el Panteón Civil de Dolores, en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde familiares, amigos y compañeros de su trayectoria política se reunieron para darle el último adiós.

La carroza fúnebre color gris que transportaba los restos salió a las 13:35 horas de la agencia ubicada en la colonia San Rafael, escoltada por patrullas y motociclistas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que abrieron el paso de la caravana con los vehículos de sus acompañantes.

En el cementerio se observó una fila de camionetas y automóviles para acceder, bajo la vigilancia del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros; además, cuatro guardias que custodiaban el portón principal sólo permitían el ingreso tras validar la identidad de cada persona.

El lugar fue adornado con decenas de coronas y arreglos florales con mensajes de despedida, se colocaron dos cuadros de gran tamaño de Muñoz, se contó con la presencia de un grupo de mariachis mientras familiares y amigos lo despedían entre lágrimas.

Por otra parte, legisladores de Morena y del PT rindieron homenaje a los dos colaboradores de Brugada durante los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde se solicitó a la asamblea un minuto de silencio y luego otro de aplausos.